

Kurz-Mitteilungen



Familien-Nachrichten

Sommerurlaub



Sabine und Georg schickten uns einen Kurzbericht mit Bildern von ihrem Sommerurlaub 2016 mit Wohnwagen. Ihr erstes Ziel war, wie schon im letzten Jahr, das schöne Prag. Noch weitere Städte in Südböhmen wurden besucht, bis es zurück nach Deutschland ging, wo sie in Regensburg, Würzburg und Bamberg Halt machten.

Abi-Prüfung 1880



Hubertus Sarfert (G-658) schickte uns dieses schöne Erinnerungsfoto. Es zeigt die Abiturienten, auch seinen Großvater *Ernst Georg Sarfert* (x), in der Aula des Ratsschulgymnasiums Zwickau nach bestandener Prüfung Ostern 1880. Später promovierte der Großvater. War Fabrikbesitzer und Mitbegründer der Privatbank Sarfert.

Der Mohr im Wappen



Die Stadt Zwickau hat im Großwappen einen Mann mit schwarzer Hautfarbe. Es ist der Heilige Mauritius aus Mauretanien. Seit 1212 ist er Stadtpatron von Zwickau auch Schutzheiliger des Heeres, das ihn vor Kämpfen „angerufen“ hat. Gegen Ende des 3. Jahrhunderts weigerte er sich als römischer Offizier gegen Christen zu kämpfen und wählte mit seinen 6.600 Soldaten den Märtyrertod. Der 22. Sept. ist sein Gedenktag.

Weihnachtszeit



Heinz u. Christel Rödel aus Zwickau erinnerten uns mit diesem Foto an die bevorstehende Weihnachtszeit. Wie in jedem Jahr wird alles schön geschmückt und selbstverständlich werden die vom Vater noch selbst gestalteten und gedrechselten wie auch bemalten Figuren wie Bergmann, Engel und Pyramide aufgestellt. An einem Hützenmontag gibt es dann Neineralaa. Ein alter Brauch im Erzgebirge: Essen mit neun Gerichten.

Hotel Alexandra in Plauen



Harald staunt, denn in der Kellerbar des Hotels hängt auch heute noch das Gruppenbild vom 5. Sarfert-Familientreffen 2009 in Plauen. Die Hoteleigentümerfamilie Glied erinnert sich gern an unsere Veranstaltung. Hier sind wir herzlich willkommen.
Tel. 03741-7195 oder info@hotel-alexandra-plauen.de

**Wir
Gratulieren
Zur Hochzeit**



CONSTANZE SARFERT (C-746)
&
MATTHIAS SARFERT
GEB. TÖPPEL
Bautzen
am 28. Mai 2016